

渋谷「109」 男性向け売り場人気

「ギャル男」聖地誕生!?

として建設業法違反に問た。検察側は論告で「特
 われた。木村建設(熊 定建設業の許可の更新
 本興八代市、破産手続き、工事受注という自ら
 中)の元妻某店長、篠の利益のため粉飾を行
 塚明被告(45)に対し、検い、建設業法の趣旨を踏
 察側は27日の東京地裁 みにじる悪質な犯行」と

一切関与してない。虚偽
 の書類を提出したことも
 ない」と改めて無罪を主
 張し、結審した。判決は
 11月1日。
 起訴状によると、篠塚

月期の決算で、約4億3
 178万円の黒字と粉飾
 した決算書類を国土交通
 省に提出し、特定建設業
 の許可の更新を受けた。

【篠田航一】
 確にしないままでは、28
 日からの代表一般職員
 議会が空転する恐れも
 あると判断しての辞職説
 得とみられる。
 佐藤知事は、元会長ら

ギャルの集まる街、東京・渋谷に「ギャル男の
 聖地」が生まれつつある。「ギャルの聖地」とし
 て知られるファッションビル「109」の運営公
 社が、近くのファッションビル「109-2」に
 男性向けフロアを設けたところ、ギャル向け同様の
 細身の服を求める男子高校生ら「ギャル男」の
 心をとらえた。今月15日からは売り場を拡大する
 ほどの人気だ。

「109」を運営する 5階に、男性向けに細身
 東急モールのサブフロア
 の洋服をそろえた洋品店
 メント(本社・渋谷区)
 のテナント企画部主任、
 のテナント企画部主任、
 中尾玲奈さんによると、
 2年ほど前から「109」
 約2億円で達し、目標を
 約2000万円上回って
 分が着るためのTシャツ
 などを買いたいという。中尾さんは
 高校生などの訪客が目立つ
 ようになった。これを
 ヒントに男性向けフロア
 の開設を検討したとい
 う。

「109-2」の男性
 洋品店で買い物をしてい
 た埼玉県所沢市の男子学
 生(23)は「以前から彼女

【田村彰子】
 5階に、男性向けに細身
 の洋服をそろえた洋品店
 13店舗が入ったフロアを
 開設した。これ以降フロ
 ア全体の売り上げが毎月
 約1億円で達し、目標を
 約2000万円上回って
 分が着るためのTシャツ
 などを買いたいという。中尾さんは
 高校生などの訪客が目立つ
 ようになった。これを
 ヒントに男性向けフロア
 の開設を検討したとい
 う。

細身の服求める高校生ら増え



男性客で賑わう「109-2」の男性向けフロア
 東京都渋谷区で、尾藤章裕写真

「109」のメンズ版がほ
 しいと話していた。10
 9で女性交じって
 自分の服を買っていたの
 でうれしい。西東京市
 の男子学生19も「一方
 所で流行分分かるので助
 かる」と話す。
 15日からは「109-1
 ②」の6階に男性向けの
 10店舗が登場した。新店
 舗を開く「スロケットサイ
 ー」(本社・目黒区)と
 石井将勝「ネラルマネジ
 ャー」は「ここに来る男
 の子たちは購買欲が高い
 い。もっと大人になった
 時にも利用してもらえれ
 ば」と期待を寄せる。
 若く男性をターゲット
 にした「ファッション雑誌
 「メンズエッグ」(大洋
 図書)の保田和良編集長
 は「男性向けには生まれ
 ないような店はない
 で109のような店があ
 るのを回って服を買
 い、渋谷や原宿のいろ
 んな店を回って服を買
 い、力所すべてをそう便
 利さが受けている」と分
 析する。

御影石で転倒
 JRAに責任
 東京地裁が賠償命令
 東京都渋谷区の場外馬
 券売り場「ウインズ渋谷」
 敷地内の縁石(御影石製、
 幅約10号)上で転倒し、
 がをした会社社長の60代
 の男性が、設置者の日本
 中央競馬会(混区、JRA
 A)に8300万円の賠償
 を求めた訴訟で、東京地
 裁は27日、264万円の
 支払いを命じた。藤下健
 裁判官は「御影石は光を
 反射するほどなめらかに
 磨かれており、雨でぬれ
 ると、足を滑らせて転倒
 する可能性があった」と
 指摘し、JRA側の責任
 を認めた。
 判決によると、男性は、
 雨が降っていた04年8月
 15日午後7時ごろ、ウイ
 ンズ渋谷に入ったところ、
 足を踏み入れた際、2
 階へ通じる階段付近の縁
 石の上で転倒。腰と左ひ
 ざをねん挫し約4カ月
 間、通院治療を受けた。
 JRA側は過去18年間、
 転倒事故はなかったと
 争ったが、判決は「御影
 石の設置などに落ち度
 があった」と認め、休業損
 害や慰謝料の支払いを命
 じた。【高倉友彰】